

Eine Anwohnerin fragt nach dem aktuellen baulichen sowie personellen Sachstand des Hallenbades.

Bürgermeisterin Lübbers merkt an, dass man derzeit den Bauzeitenplan durch einen Fachplaner erstellt. Über den zeitlichen Rahmen kann jedoch noch keine Aussage getroffen werden. Sobald der Plan bekannt ist, wird die Öffentlichkeit darüber informiert. Das Personal des Hallenbades wird derzeit in anderen Bereichen eingesetzt.

Eine weitere Anwohnerin fragt an, ob bei der geplanten Straßenreinigung nur der Schmutz aufgenommen oder auch das Unkraut entfernt werden und ob die Reinigung der Geh- u. Radwege enthalten sei. Fachbereichsleiter Liedtke merkt an, dass bei der wöchentlichen Reinigung ebenfalls die Wildkräuter mit gekehrt werden. Die Reinigung des Geh- sowie Radweges verbleibe weiterhin bei den Anliegern.

Weiter fragt die Anwohnerin was man mit den brach liegenden Beeten in der Ansgarstraße vor habe. Die Beete sehen sehr unansehnlich aus und Schaden dem Ortsbild. Fachbereichsleiter Schwieters merkt an, dass man die Beete aufgrund eine Gremienbeschlusses verändern wolle. Jedoch gebe es vermehrt Lieferschwierigkeiten für die Baustoffe, daher konnten die Beete noch nicht verändert werden. Geplant sei dort die Beete wegzunehmen und durch eine mittige Pflasterung zu ersetzen. Die voraussichtliche Ausführung soll im September 2021 erfolgen.